
   髙橋  剣二  

質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

１  地域公共交通の抜本的見直しについて  （３０分）  

 

 現在、人口減少や高齢者の免許返納等に伴い、受け皿としての地

域公共交通の重要性が年々高まっています。 

 国土交通省も法整備を行い、地域の移動手段の確保・充実を図っ

ているところです。 

鶴ヶ島市も今後は高齢化の急激な進展が想定されることから、公

共交通の課題を継続的に見直していく必要があると考え、以下順次

質問します。 

 

（１）鶴ヶ島市の公共交通の現状と課題について 

（２）公共交通の抜本的見直しと今後の方向性について 

（３）交通インフラの技術革新についての見解は。 

  

  

２  介護保険の現状と課題、適正化について  （３０分） 

 

 鶴ヶ島市においては第８期介護保険事業計画が策定され、実施さ

れています。 

 様々な観点から計画値が上げられておりますが、昨年来のコロナ

禍によって大きな変化があるのか、それとも、それほどの変化は認

められないのかという意味合いで、以下順次お伺いいたします。 

 

（１）鶴ヶ島市の介護保険事業の運営に関しての現状と課題につい

て 

（２）コロナ禍において要介護認定率等に顕著な変化はありました

か。 

（３）住所地特例の現状と課題について 
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